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第２７８１回 例会報告                      ２０１１年６月１７日 

 

ゲストならびにビジター紹介   ゲスト：  吉崎秀夫 様 

 

 

誕生祝  ６月１７日 小浜さん 本日ピタリ賞でした。１万円のうちの２千円は先週の里山の三浦さん

のところへ寄付したいと思います。記念品より花束の方がよかったです

が、来年は「花より団子」がよろしいのでよろしくお願いいたします。 

 

      ６月１８日 吉森夫君 今ほどは主人の誕生祝いをしていただきありがとうございました。 

体に気をつけてますます商売繁盛で頑張っていただけたらなあ、と思っ

ています。食事の面で彼を支えていきたいと思います。 

 

      ６月１９日 辻（英）夫人 妻の誕生日を祝っていただきありがとうございます。45才になりま

す。日頃は何もしてあげていないので、花束を渡して少し機嫌をとりたい

と思います。 

 

      ６月３０日 野澤君  ＲＣ年度のトリの日で64才になります。先日高山の孫のところへ行って

魚津へ連れてきました。２才半の孫を風呂へ入れるのが私の仕事です。 

明日かあさって孫が帰るまでは夫婦生活もうまくいっています。ＲＣがんば

りますので、今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

会長挨拶  次年度から２～３人入会されるようなので、喜んでいます。 

おめでとうございます。 

先日学会の仕事で北海道へ行き、原子力発電所がある泊の町へ行ってき

ました。泊町はすごく立派な町で、小中学校・商工会議所・消防署・警察署にい

たるまですばらしい施設があります。町は原子力で潤っています。   

6/19ホテルグランミラージュで高校生の意見発表会があり、大勢の高校生が

参加してくれますので、みなさんご参加の程よろしくお願いいたします。 
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幹事報告  富山ＲＣより   60周年式典お礼状 

        全日本大学女子野球連盟より   協賛お願い 

        魚津市暴力追放運動推進協議会より   会費納入お願い、総会資料 

        ６月例会案内  ６月２４日  納会夜間例会                     （ホテルグランミラージュ） 

        ６月ＳＡＡ補助  池上君、  根岸君    よろしくお願いいたします。 

 

 

出席報告   本日の出席者 ３１名     出席率 ９３．９３％     欠席者 ２名  

         メークアップ済み     山澤君、 若井君 

         ２７７９回メークアップ   なし 

２７７９回修正出席率   ８７．８７％ → ８７．８７％ 

 

ニコニコボックス  生駒君 → 札幌に３人目のひ孫が生まれました。名前はスミレちゃんです。 

            野澤君 → あさって6/19午後2時からの魚津ＲＣ主催の高校生意見発表会にみなさん全員聞きに

きて下さい。 

            宮本会長 → 6/19高校生スピーチコンテストにはご参加をよろしくお願いいたします。 

 

委員会報告 本日はありません。 

 

本日の卓話 クラブ協議会 「各委員会年間活動報告」 

 

  クラブ奉仕委員会  寺崎委員長 

      今年度は宮本会長の指導の下で順調にいったと思っています。一部はこの次の例会ま

でに実績があがるという委員会もありますが、最後にはきちっといくようになると確信してい

ます。みなさんご苦労さまでした。 

 

  会員委員会  辻（浩）委員長 

      現在進行形のかたちで順調にいっていると思います。会長やみなさんのおかげです。 

みなさんのご協力に感謝いたします。 

 

  出席委員会  小浜委員長 

      11/19に100パーセントの出席率を達成しました。もう一度くらいはあるかなあ、と期待し

ていましたが一度だけでした。平均80パーセント台でまずまずかなあと、他のクラブに比べ

ると魚津はいい方らしいので、ちょっとは安心しています。 

 

  広報委員会  中島尚夫委員長 

      報告は２点、会報誌は翌週に間に合うように配布しました。卓話の原稿をいただいた方もいましたので助かり

ました。また、ロータリーの友の内容説明は、５人の広報委員で持ち回りで説明してもらいましたので、それぞれ

個性ある説明ができたと思います。ご協力ありがとうございました。 
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  親睦活動委員会  辻（英）委員長 

      10/3親睦ゴルフ大会、 10/8池上さんのところで旬の会、 12/16年忘れ家族例会、 2/25ボーリング大会で

はアットホームな雰囲気でできましたので参加者は喜んでおられました。 4/22旬の会、来年もがんばりたいと思

います。 

 

  ニコニコボックス委員会  吉森委員長 

      目標額が80万円でしたが、今日現在76万3600円です。あと3万6400円どうにか達成で

きるようにみなさまのご協力よろしくお願いいたします。宮本会長はじめ会員のみなさま

方のご協力のお陰と心より感謝申し上げます。 

  

  プログラム委員会  大島副委員長 

      野外例会、夜間例会、ゲストの卓話など盛りだくさんであったと思います。みなさんに

は来年のプログラムとしてやってほしいことは委員長に言っていただきたいと思います。 

 

  職業奉仕委員会  大島委員長 

      10/1の職業奉仕月間のときに万両さんに集まり、どういうことをやるのか話し合いを行いました。ナイステレビ

の宮成さんからも職業を通じて苦労されている方を推薦いただきました。最終的には、蜃気楼の下絵を指導され

ている古金さんを呼んで、苦労話しをしていただきました。 

 

  社会奉仕委員会  松田委員長 

      昨年も植樹をしたりしましたが、事後の管理については、昨年の猛暑で雨も降らない

となりますと、枯れたりしないように事後の管理が大事であると思っています。 

 

  地域環境委員会  谷峰行委員長 

      昨年7月に万両にて委員会を開催し活動計画等について意見交換を実施。具体的活

動としては、12/16つくし学園へサンタの訪問、 4/15桃山運動公園にて花桃の植樹を実

施、 5/20ありそドーム・海岸公園・大伴家持歌碑の近辺を清掃、 6/3水族館あじさい園

の手入れと肥料やりを実施しました。 

 

  インターアクト委員会  坪井委員長 

      昨年より魚津工業高校の環境科学部の調査活動に少しでも弾みがつけばと思い、い

くつかのアイデアを考えています。4/21に調査に参加してきましたが、設備が古く、管理

もできていません。指導されている顧問の先生もよく分かっていません。厳しいのではな

いかと危惧していますが、がんばっていきます。 

 

  世界社会奉仕委員会  中田委員長 

      今年度の活動については、震災の影響もあり、あまりできていません。 本日「書き損

じはがき」と「未使用テレカ」についての募集用の箱を用意しましたので、みなさんのご協

力をお願いいたします。来年度もがんばりますので、よろしくお願いいたします。 
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  ロータリー友情交換委員会  関口委員長 

      釜山へ行くことと、春にシーアンス氏が来られるという二つの課題がありましたが、結

果的に実施されないことになりました。 私のできた事は予算の30万円を武隈さんへ贈る

ことです。何も出来なくてすみませんでした。 

 

  国際青少年交換委員会  羽田副委員長 

      寝耳に水！ ８月にベルギーの交換留学生の受入れがありました。宮本会長はじめ

多くの方にご協力いただきありがとうございました。また来年もよろしくお願いいたしま

す。 

 

  ロータリー財団・米山記念奨学会  大城委員長 

      １１月の月間の時に、会長・幹事から非常に強い要望があり、叱咤激励をいただきま

した。力及ばずここまできてしまいました。今年はロータリー財団ポールハリスフェローに

宮本会長と会長エレクトの寺崎さんになってもらっており、心から感謝しています。この

財団はどうしたら積み立てられるのか、についてここしばらく苦心しています。現在は１３

人の方に積み立てをしてもらっていますが、他クラブに比べるとまだまだ劣っています。

これからも努力していきたいと思います。 

 

 

宮本会長の総括 

      おもしろいロータリークラブを目指していましたが、いろんなことをやれなかったこ

とについて、お詫び申し上げます。 また、みなさんには一生懸命やってもらいま

したが、予算に限りもありますし、ニコボックスへの寄付やマンパワーなどのご協

力を今後ともよろしくお願いいたします。 

      今度高校生のスピーチコンテストを行いますが、高校生などの次世代を育ててい

きたいと思います。商工会議所の青年部や青年会議所へも働きかけていますが、

忙しくて参加が難しい状況です。 しかしこの点について私は一生懸命取り組んでいきたいと思います。 

       

 

 

 

                                                                   以 上 

 


